





Niñas y mujeres jóvenes de Guadalajara se reúnen para conocer de tecnología y emprendimiento en Technovation Girls México Summit 2023

Nov 30, 2023 Guadalajara, Jalisco

Technovation Girls México Summit 2023 se celebró el 10 y 11 de noviembre en Guadalajara Jalisco, un evento dirigido a niñas y mujeres adolescentes para impulsar su interés por la tecnología y aprendizaje en emprendimiento, creando soluciones para problemas reales del mundo. Este evento organizado por Mentoralia A. C. reunió a los equipos semifinalistas de la competencia internacional, ex participantes como *role models* para las niñas y especialistas en tecnología, emprendimiento social y creación de proyectos. Al evento asistieron alrededor de 150 personas entre madres de familia, estudiantes y profesores que disfrutaron de las actividades.

El primer día se llevó a cabo un un tour especial para los nueve equipos semifinalistas a las empresas de tecnología HP, Intel y Oracle, donde tuvieron la oportunidad de conversar con ingenieras que compartieron su trayectoria profesional, además de conocer los proyectos de innovación que se desarrollan en estas empresas y un taller de microbits con sensores de movimiento. A esta visita asistieron equipos provenientes de Sonora, Nuevo León, y CDMX, además de los equipos locales de Jalisco, incluido el equipo ganador del Grand Prize Beginner, Neurona.

El sábado 11 se llevó a cabo en la Universidad ITESO una jornada de actividades para motivar el aprendizaje tecnológico y un acercamiento al emprendimiento social. Ocho ex participantes de las primeras temporadas de Technovation Girls convivieron con las chicas nuevas que desean participar esta temporada. Los equipos semifinalistas expusieron sus proyectos y compartieron sus consejos a través de un panel para las niñas que se integrarán este año al concurso de Technovation. Este evento también contó con talleres de Design Thinking, impartido por IBM, de Electrónica Digital y Emprendimiento Social impartidas por el ITESO. Para los padres de familia se ofreció una charla de orientación vocacional para que puedan impulsar a sus hijas a ser parte del ecosistema STEM.

Cena de celebración

En el marco de Technovation Girls Mexico Summit se celebró el 10° aniversario de este programa en México con una cena en el CMD de Oracle Guadalajara, conmemorando que en el 2013 un grupo de voluntarias de esta misma empresa organizó por primera vez el concurso Technovation Girls en México, teniendo como sede Guadalajara. En su primera edición participaron 50 niñas y concursaron 11 proyectos en la competencia internacional. A este evento asistieron alrededor de 200 integrantes de la comunidad, entre las cuales se encontraban graduadas, mentores y aliados que han contribuido al desarrollo del programa.







Durante la ceremonia se reconoció a las empresas que han contribuido en las diferentes ediciones de Technovation Girls, así como a las instituciones educativas que cada año se suman difundiendo la convocatoria entre sus estudiantes. Se hizo una mención especial también al equipo de Mentoralia, asociación civil fundada para fortalecer la coordinación del programa en México, y su presidenta, Maria Makarova brindó unas palabras de agradecimiento a la comunidad. El evento contó también con música en vivo, un muro para compartir experiencias, la exposición de los proyectos de los equipos semifinalistas y un museo con el material gráfico de estos diez años.

Technovation Girls es un programa internacional de 12 semanas que brinda a mujeres de 8 a 18 años la oportunidad de convertirse en emprendedoras tecnológicas al desarrollar aplicaciones móviles o proyectos de IA que aborden desafíos en sus comunidades. El programa es impulsado por la organización sin fines de lucro Technovation y, en México, se extiende en colaboración con la asociación civil Mentoralia y una red de Embajadoras voluntarias en 12 estados del país.

Mentoralia es la asociación civil que capacita y apoya a una amplia comunidad de voluntarios que hacen posible el programa <u>Technovation Girls en México.</u> En 2023, celebramos la décima edición del programa en México, involucrando a instituciones educativas y empresas de alta tecnología para brindar una experiencia enriquecedora con la tecnología de la información para las jóvenes mexicanas. Nuestra misión es inspirar y capacitar a niñas y mujeres jóvenes para que se conviertan en líderes en tecnología y emprendimiento.

Invitamos a los medios de comunicación a sumarse para la difusión de esta noticia.

Contacto para más información o entrevistas:

Andrea Lozano
Comunicación Social
andy@mentoralia.org
+52 33 1705 9444

Más información de Technovation Girls y Mentoralia

Página web y redes sociales:























Comunicado de prensa Technovation Girls México Summit 2023

A quien corresponda,

Es un placer saludarles. Espero que se encuentren bien.

Adjunto al presente correo, les envío el comunicado de prensa del recuento de Technovation Girls México Summit 2023, el cual se llevó a cabo el 10 y 11 de noviembre y marcó un hito importante al celebrar 10 años del programa de emprendimiento tecnológico social más grande para niñas y mujeres jóvenes en México.

Por favor, no duden en contactarnos si necesitan información adicional, entrevistas, o cualquier otro recurso. Estamos a su disposición para responder a sus preguntas y brindar el apoyo necesario.